

Su Excelencia, Dr. Tabaré Vázquez
Presidente de la República Oriental del Uruguay

Alianza de ENT
31-33c Avenue Guisepe Motta
Ginebra, Suiza
20 de diciembre, 2017

Sr. Presidente de la República Oriental del Uruguay
Estimado Prof. Dr. Tabaré Vázquez

En nombre de la Alianza de ENT, deseamos agradecerle por el excelente compromiso que ha demostrado este año con la prevención y el control de las enfermedades no transmisibles (ENT). En particular, expresamos nuestro agradecimiento por los esfuerzos incansables que usted y sus servidores públicos comprometidos en Montevideo y Ginebra invirtieron en la negociación de la Hoja de Ruta de Montevideo y en la organización de la Conferencia Mundial de la OMS sobre ENT en octubre de 2017.

También nos gustaría felicitarlo por su reciente nombramiento como Copresidente de la Comisión de Alto Nivel de la OMS sobre ENT cuyas recomendaciones allanarán el camino para compromisos ambiciosos en la tercera Reunión de Alto Nivel de las Naciones Unidas sobre ENT (UN HLM) el próximo año en Nueva York.

El éxito del HLM de las Naciones Unidas dependerá del liderazgo y determinación firme de los Jefes de Estado y Jefes de Gobierno como usted. Necesitamos urgentemente otros defensores políticos para las ENT en la región de las Américas y más allá, y le alentamos a solicitar la participación activa de otros Jefes de Estado y de Gobierno de la región para la HLM de la ONU, en foros como la Cumbre de las Américas.

Como ha dicho en repetidas ocasiones, lograr la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y crear sociedades prósperas depende de que los gobiernos tomen medidas decisivas para abordar las ENT. La implementación de medidas basadas en la evidencia recomendadas a nivel mundial para prevenir y tratar las ENT requiere una coordinación al más alto nivel político. Como ha demostrado su propia experiencia, la prevención y el control de las ENT requieren conciliar agendas a veces conflictivas en todo el gobierno y un diálogo multisectorial que demuestre cómo la coherencia de las políticas para las ENT beneficia en última instancia a todos los sectores.

Dado su impresionante liderazgo en materia de ENT hasta la fecha, **alentamos a Uruguay a desempeñar un papel activo como co-facilitador del proceso de negociación oficial para el HLM de la ONU en Nueva York**. Apreciamos las limitaciones de capacidad para asumir ese papel en Nueva York, pero le solicitamos que considere el papel dada su importancia. Para ello, la Alianza de ENT, tanto a nivel mundial como a nivel regional y nacional, está dispuesta a brindar todo nuestro apoyo a sus esfuerzos, en caso de que decida nominar a Uruguay para el papel de co-facilitador.

Además, nos gustaría consultarle si Uruguay puede convocar una reunión informativa para las misiones permanentes en Nueva York sobre la UN HLM de 2018 sobre ENT en enero de 2018, en colaboración con la Alianza de ENT. Dadas las prioridades en competencia en la ONU, es importante sensibilizar a los Estados Miembros sobre esta Reunión y reforzar la necesidad de compromisos sobre ENT al más alto nivel político. Quisiéramos ver si la misión uruguaya en Nueva York, bajo la dirección del Embajador Rosselli, estaría dispuesta a organizar tal reunión. Recientemente se realizó con éxito una reunión informativa similar para la misión de la UN HLM sobre TB. La Alianza de ENT estaría dispuesta a trabajar con la misión de Uruguay en la preparación de esta reunión informativa, incluyendo el apoyo en el diseño de la agenda, la logística y la lista de invitación. Creemos que la convocatoria a esta reunión informativa por parte de Uruguay, servirá para continuar con su trabajo para abordar las ENT, así como también para obtener el apoyo de otros países y líderes políticos.

Háganos saber si la idea de la reunión informativa para las misiones permanentes en Nueva York en enero es de su interés, y realizaremos un seguimiento utilizando los canales apropiados.

Permítanos desearles a usted y a su familia unas tranquilas vacaciones y un feliz y saludable 2018.

Con mis mejores deseos le saluda fraternalmente,


José Luis Castro
President, NCD Alliance


Katie Dain
Chief Executive Officer, NCD Alliance



NCD Alliance

c/o UICC, 62 route de Frontenex | 1207 Geneva | Switzerland
info@ncdalliance.org | www.ncdalliance.org